

高齢者福祉事業協会利用者作品展「県知事賞」「会長賞」を受賞

令和3年度一般社団法人高齢者福祉事業協会「高齢者福祉施設利用者作品展」において、法人2施設の作品、さかき美山園の「マスクを付けても元気な明るい笑顔のアルクマ君！」が「県知事賞」、さかき美里園の「点々で根気よく！」が「高齢者福祉事業協会会長賞」をそれぞれ受賞しました。県内応募49作品の中から選ばれ、「とても光栄なことです。」「とても嬉しいです。」と作品に携わった利用者の方からの喜びの声を聞くことができました。今回の受賞作品は、長野県庁1階の玄関ホールに展示公開される予定です。

(令和4年2月21日(月)～25日(金)の予定) た利用者の方からのコメント



108 cm

150 cm

県知事賞 さかき美山園制作

「マスクを付けても元気な明るい笑顔のアルクマ君！」

制作した利用者の方から

- ☆ 何種類ものお花紙を丸めて台紙に張り付けました。
- ☆ コロナウイルスの終息を願って心をこめて作りました。
- ☆ 手の力が弱くても、お花紙だったので扱いやすく、ふんわりと丸めることができました。

作品に携わった職員より

- ☆ コロナウイルス感染症予防をしながらの作品作りでしたが、利用者の方が笑顔一杯で作品に取り組んでもらうととても嬉しかったです。
- ☆ この作品は、夏祭りの壁画としてメイン会場に飾りました。利用者の方にとっても喜ばれました。

会長賞 さかき美里園制作

「点々で根気よく！」

制作した利用者の方から

- ☆ 何日もかけて、点を1個ずつ根気よく「点描画」を描きました。
- ☆ 原画の線からはみ出さないように点を書くのがとても大変でした。

作品に携わった職員より

- ☆ 太めのマジックを使用して坂城町のゆるキャラ「ねずこん」を描くことに挑戦していただきました。
- ☆ 色合いも利用者の方と話し合いながら決めて、「すごい集中力」で職人のように点々を打っておられました。

